

Créteil, le 27 juillet 2023

Pour la cohésion sociale au cœur de la politique gouvernementale !

Le gouvernement a annoncé jeudi 20 juillet dernier, la composition de la nouvelle équipe gouvernementale. **La Fédération générale des PEP félicite les nouveaux membres du gouvernement et espère des actions fortes pour que la cohésion sociale soit le marqueur de l'action publique pour les mois à venir, aux côtés des défis climatiques et démocratiques.**

Elle appelle le nouveau gouvernement à renforcer les politiques publiques de solidarité. Elle affirme le rôle de partenaires des associations pour proposer et mettre en œuvre l'action publique. Les acteurs de terrain et les associations d'éducation populaire doivent être partie prenante de cette indispensable mobilisation pour une cohésion sociale affirmée et sécurisante pour tous. Tant au niveau local qu'au niveau national, elles sont trop souvent considérées comme de simples prestataires de service et non pas comme de véritables partenaires de l'action publique comme la Fédération générale des PEP le revendique dans ses 55 propositions faites à l'occasion des élections présidentielle et législatives. Il faut aller plus loin dans la mise en place stratégique des processus, individuels et collectifs, qui contribuent à assurer à chacun l'égalité, l'équité et l'accès aux droits pour tous. Les PEP contribueront à toute action éducative, sociale, environnementale et citoyenne pour plus de justice sociale principale garantie de construction d'une société démocratique, inclusive, solidaire et écoresponsable.

Par ailleurs, **la Fédération générale des PEP espère que l'indispensable action de décroisement des politiques publiques soit accentuée** par la mise en place de projets territoriaux associant l'ensemble des partenaires notamment dans les domaines de l'éducation, de la Jeunesse, de la Protection de l'enfance, de la Petite enfance, de l'action sociale, de l'accompagnement des personnes, du handicap, des familles, de la santé, de la culture et du sport.

La Fédération générale des PEP, forte de son réseau national d'associations, continuera de porter les actions d'accompagnement et d'innovation qui permettent de construire une société apaisée forte de ses valeurs républicaines.